
Bonjour

Habitants de Beauvilliers nous tenions à vous faire part de notre mécontentement suite à la 
découverte de ce nouveau projets de 6 éoliennes sur la commune.

Il y a ici une saturation, plus d’espace de respiration, il est impossible de voir autre chose que des 
éoliennes.
La nuit c’est incroyable le nombre de lumière rouge que nous pouvons distinguer,  certaines 
éoliennes non visibles de jour de part leur éloignement se rajoutent à celles bien présentes de jour. 
Nous avons environ 370 éoliennes dans un rayon de 30 km. Il est temp de dire Stop avant que La 
Beauce ressemble aux Hauts de France.

Pourtant nous avions des atouts majeurs , petit village de campagne, vie calme et rural, proche des 
autoroutes et de la région parisienne, toutes commodités à Voves, maison de santé, train pour Paris, 
la fibre…
Oui mais voilà les parisiens n’achètent pas là où il y a des éoliennes.
A l’heure du télétravail nous avons loupé le coche.

Nous nous demandons pourquoi il y a temps d’acharnement à vouloir nous imposer tant 
d’éoliennes, pourquoi la mairie ne nous protège pas de toutes ces nuisances en validant ces projets 
qui nous encercle et de ces risques sanitaires reconnus par le tribunal de Toulouse.

L’avis de l’UDAP mais en évidence la saturation et l’encerclement des hameaux et villages. Cela 
motive même un avis défavorable sur le projet.

Monsieur le commissaire, nous vous serions gré de suivre l’avis de l’UDPA en émettant un avis 
défavorable. 


